

N. 84 — 790.

20 APRIL 1984. — Koninklijk besluit houdende uitvoering van artikel 4 van het koninklijk besluit nr. 141 van 30 december 1982 tot oprichting van een databank betreffende de personeelsleden van de overheidssector

BOUDEWIJN, Koning der Belgen,

Aan allen dié nu zijn en hierna wezen zullen, Onze Groet.

Gelet op het koninklijk besluit nr. 141 van 30 december 1982 tot oprichting van een databank betreffende de personeelsleden van de overheidssector, inzonderheid op artikel 4;

Gelet op het advies van de Algemene syndicale Raad van advies, gegeven op 28 oktober 1983;

Gelet op het advies van de Raad van State;

Op de voordracht van Onze Minister van Justitie, van Onze Minister van Openbaar Ambt, van Onze Minister van Buitenlandse Betrekkingen en van Onze Staatssecretaris voor Openbaar Ambt,

Hebben Wij besloten en besluiten Wij :

HOOFDSTUK I. — Het recht op toegang

Artikel 1. § 1. Om de mededeling van de individuele inlichtingen te bekomen, overeenkomstig artikel 4, 1^e, van het koninklijk besluit nr. 141 van 30 december 1982 tot oprichting van een databank betreffende personeelsleden van de overheidssector, richt de belanghebbende persoon of zijn wettelijke vertegenwoordiger tot de Minister van Justitie een individuele, gedateerde en ondertekende aanvraag, die bij een ter post aangetekende brief dient te worden toegestuurd.

De persoon die in het buitenland verblijft, richt een schriftelijke aanvraag aan de diplomatische zending of aan de consulaire post waar hij in het register is ingeschreven; die zending of die post stuurt ze binnen de zeven werkdagen door aan de Minister van Justitie.

§ 2. De persoon vermeldt in zijn aanvraag het adres waarop hij het antwoord wenst te ontvangen.

Hij stipt ook aan indien hij wenst dat het antwoord hem bij een ter post aangetekende brief dient te worden toegestuurd; in dat geval, voegt hij bij de aanvraag, in postzegels, of, indien hij in het buitenland verblijft, in internationale antwoordcoupons, een bedrag dat gelijk is aan de prijs van een ter post aangetekende zending.

Art. 2. Binnen de maand na ontvangst van de aanvraag door zijn diensten, deelt de Minister van Justitie alle inlichtingen die de belanghebbende persoon betreffen, mede in een eenvoudig te begrijpen vorm en overeenkomstig de inhoud van hetgeen is geregistreerd.

De aanvragen ingediend door personen die niet bevoegd zijn kennis te nemen van de individuele inlichtingen of die de door dit besluit gestelde voorwaarden niet vervullen, worden niet in aanmerking genomen. De Minister van Justitie motiveert de weigering van mededeling.

HOOFDSTUK II. — Het recht op verbetering

Art. 3. § 1. Onder voorbehoud van de §§ 2 en 3, zijn de artikelen 1 en 2 van toepassing op de uitoefening van het recht op verbetering bedoeld in artikel 4, eerste lid, 2^e, van het koninklijk besluit nr. 141 van 30 december 1982.

Het recht op verbetering behelst inzonderheid het recht om de inlichtingen te laten verwijderen die betrekking hebben op een persoon die niet in het toepassingsgebied is vervat dat is omschreven in artikel 2 van voormeld koninklijk besluit nr. 141 evenals het recht om een persoon te doen inschrijven die wel in het toepassingsgebied is begrepen.

§ 2. De persoon die zijn recht op verbetering uitoefent, dient ter staving van zijn geschreven aanvraag, alle bewijselementen voor te leggen die in aanmerking kunnen worden genomen.

§ 3. De Minister van Justitie beslist over de aanvraag binnen twee maanden na de ontvangst ervan. Elke beslissing tot weigering dient met redenen te worden omkleed en onverwijld ter kennis te worden gebracht. Na elke beslissing tot verbetering wordt onmiddellijk een bewijs daarvan afgeleverd.

HOOFDSTUK III. — Slotbepalingen

Art. 4. Wanneer de door een bepaalde persoon ingediende aanvraag kennelijk misbruik oplevert, onder meer wegens het aantal aanvragen die reeds eerder kort na elkaar werden ingediend, kan de Minister van Justitie de in artikel 2, bedoelde termijn met maximum zes maanden verlengen; in dat geval geeft hij de aanvrager kennis van zijn beslissing.

E. 84 — 790

20 AVRIL 1984. — Arrêté royal portant exécution de l'article 4 de l'arrêté royal no 141 du 30 décembre 1982 créant une banque de données relatives aux membres du personnel du secteur public

BAUDOUIN, Roi des Belges,

A tous, présents et à venir, Salut.

Vu l'arrêté royal no 141 du 30 décembre 1982 créant une banque de données relatives aux membres du personnel du secteur public, notamment l'article 4;

Vu l'avis du Comité général de consultation syndicale, donné le 26 octobre 1983;

Vu l'avis du Conseil d'Etat;

Sur proposition de Notre Ministre de la Justice, de Notre Ministre de la Fonction publique, de Notre Ministre des Relations extérieures et de Notre Secrétaire d'Etat à la Fonction publique,

Nous avons arrêté et arrêtons :

CHAPITRE 1er. — Du droit d'accès

Article 1er. § 1er. Pour obtenir communication des informations individuelles, conformément à l'article 4, 1^e, de l'arrêté royal no 141 du 30 décembre 1982 créant une banque de données relatives aux membres du personnel du secteur public, la personne intéressée ou son représentant légal adresse au Ministre de la Justice, par lettre individuelle et recommandée à la poste, une demande datée et signée.

La personne qui réside à l'étranger adresse une demande écrite à la mission diplomatique ou au poste consulaire dans le registre duquel elle est inscrite; cette mission ou ce poste la transmet au Ministre de la Justice dans les sept jours ouvrables.

§ 2. La personne mentionne dans sa demande l'adresse à laquelle elle souhaite recevoir la réponse.

Elle précise aussi si elle désire que la réponse lui soit adressée par lettre recommandée à la poste; dans ce cas, elle joint à la demande, en timbres-poste, ou si elle réside à l'étranger en coupons-réponse internationaux, un montant équivalent au prix d'un envoi recommandé à la poste.

Art. 2. Le Ministre de la Justice communique, dans le mois de la réception de la demande par ses services, la totalité des renseignements qui concernent la personne intéressée, sous une forme aisement compréhensible et conformément au contenu des enregistrements.

Ne sont pas prises en considération les demandes introduites par des personnes non habilitées à les obtenir ou qui ne remplissent pas les formalités requises par le présent arrêté. Le Ministre de la Justice motive ces refus de communication.

CHAPITRE II. — Du droit de rectification

Art. 3. § 1er. Sous réserve des §§ 2 et 3, les articles 1er et 2 s'appliquent à l'exercice du droit de rectification visé à l'article 4, alinéa 1er, 2^e, de l'arrêté royal no 141 du 30 décembre 1982.

Le droit de rectification comprend notamment le droit de faire supprimer les informations relatives à une personne qui ne tombe pas dans le champ d'application défini par l'article 2 de l'arrêté royal no 141 précité, ainsi que le droit de faire inscrire une personne qui tombe dans ce champ d'application.

§ 2. La personne qui exerce son droit de rectification fournit à l'appui de sa demande écrite tous les éléments de preuve susceptibles d'être pris en considération.

§ 3. Dans les deux mois de la réception de la demande, le Ministre de la Justice statue sur celle-ci. Toute décision de refus doit être notifiée sans délai. Toute décision de rectification donne lieu à la délivrance immédiate d'une attestation.

CHAPITRE III. — Dispositions finales

Art. 4. Lorsque la demande émanant d'une personne déterminée est manifestement abusive, notamment en raison du nombre de demandes précédemment introduites à des dates rapprochées, le Ministre de la Justice peut prolonger de six mois au maximum le délai visé à l'article 2, en ce cas, il avertit le demandeur de sa décision.

Art. 5. Dit besluit treedt in werking op 1 mei 1984.

Art. 6. Onze Minister van Justitie, Onze Minister van Openbaar Ambt, Onze Minister van Buitenlandse Betrekkingen en Onze Staatssecretaris voor Openbaar Ambt zijn, ieder wat hen betreft, belast met de uitvoering van dit besluit.

Gegeven te Motril — Spanje, 20 april 1984.

BOUDEWIJN

Van Koningswege :

Voor de Minister van Justitie, afwezig :

De Minister van het Brusselse Gewest,

P. HATRY

De Minister van Openbaar Ambt,

Ch.-F. NOTHOMB

De Minister van Buitenlandse Betrekkingen,

L. TINDEMANS

De Secretaris voor Openbaar Ambt,

L. WALTNIEL

MINISTERIE VAN ECONOMISCHE ZAKEN

N. 84 — 791

6 APRIL 1984. — Koninklijk besluit tot wijziging van het koninklijk besluit van 6 juli 1981 betreffende de instrumenten bestemd voor het meten van elektrische energie

BOUDEWIJN, Koning der Belgen,

Aan allen die nu zijn en hierna wezen zullen, Onze Groet.

Gelet op het Verdrag tot oprichting van de Europese Economische Gemeenschap van 25 maart 1957 en goedgekeurd door de wet van 2 december 1957;

Gelet op de richtlijn 76/891/EEG van de Raad der Europese Gemeenschappen van 4 november 1976 betreffende de onderlinge aanpassing van de wetgevingen der lid-Staten inzake kilowattuur-meters;

Gelet op de richtlijn 82/621/EEG van de Commissie der Europese Gemeenschappen van 1 juli 1982 houdende aanpassing van voormalde richtlijn van de Raad;

Gelet op de wet van 16 juni 1970 betreffende de meeteenheden, meetstandaarden en meetwerk具gen;

Gelet op het koninklijk besluit van 6 juli 1981 betreffende de instrumenten bestemd voor het meten van de elektrische energie;

Gelet op de wetten op de Raad van State, gecoördineerd op 12 januari 1973, inzonderheid op artikel 3, § 1, gewijzigd bij de wet van 9 augustus 1980;

Gelet op de dringende noodzakelijkheid;

Overwegende dat de toepassing van het koninklijk besluit van 6 juli 1981 betreffende de instrumenten bestemd voor het meten van de elektrische energie heeft aangetoond dat sommige wijzigingen aan voorschriften van administratieve aard, met name voor de inrichting van het toezicht op in dienst zijnde kWh-meters, noodzakelijk waren;

Overwegende dat een goede toepassing van het voorgenoemd koninklijk besluit van 6 juli 1981 vereist dat deze wijzigingen, waarbij globaal de strengheid van de bepalingen van administratieve aard niet wordt vergroot, zowel als de ministeriële uitvoeringsbesluiten zo snel mogelijk in werking treden;

Art. 5. Le présent arrêté entre en vigueur le 1er mai 1984.

Art. 6. Notre Ministre de la Justice, Notre Ministre de la Fonction publique, Notre Ministre des Relations extérieures et Notre Secrétaire d'Etat à la Fonction publique sont chargés, chacun en ce qui le concerne de l'exécution du présent arrêté.

Donné à Motril, — Espagne, le 20 avril 1984.

BAUDOUIN

Par le Roi :

Pour le Ministre de la Justice, absent :

Le Ministre de la Région bruxelloise,

P. HATRY

Le Ministre de la Fonction publique,

Ch.-F. NOTHOMB

Le Ministre des Relations extérieures,

L. TINDEMANS

Le Secrétaire d'Etat à la Fonction publique,

L. WALTNIEL

MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉCONOMIQUES

E. 84 — 791

6 AVRIL 1984. — Arrêté royal modifiant l'arrêté royal du 6 juillet 1981 relatif aux instruments destinés à la mesure de l'énergie électrique

BAUDOUIN, Roi des belges,

A tous, présents et à venir, Salut.

Vu le Traité instituant la Communauté économique européenne du 25 mars 1957 et approuvé par la loi du 2 décembre 1957;

Vu la directive 76/891/CEE du Conseil des Communautés européennes du 4 novembre 1976, concernant le rapprochement des législations des Etats membres relatives aux compteurs d'énergie électriques;

Vu la directive 82/621/CEE de la Commission des Communautés européennes du 1er juillet 1982 portant adaptation de la directive précitée du Conseil;

Vu la loi du 16 juin 1970 sur les unités, étalons et instruments de mesure;

Vu l'arrêté royal du 6 juillet 1981 relatif aux instruments destinés à la mesure de l'énergie électrique;

Vu les lois sur le Conseil d'Etat, coordonnées le 12 janvier 1973, notamment l'article 3, § 1er, modifié par la loi du 9 août 1980;

Vu l'urgence;

Considérant que la mise en application de l'arrêté royal du 6 juillet 1981 relatif aux instruments destinés à la mesure de l'énergie électrique a démontré la nécessité de certaines modifications de prescriptions d'ordre administratif, notamment pour l'organisation de la surveillance des compteurs d'énergie en service;

Considérant qu'une bonne application de l'arrêté royal du 6 juillet 1981 précité exige que ces modifications, qui ne renforcent pas dans l'ensemble la sévérité des dispositions d'ordre administratif, entrent en vigueur le plus tôt possible de même que les arrêtés ministériels d'exécution;